



9月 みちのこだより

大宮みちのこ保育園

2025年9月1日発行

今年の夏は猛暑の日が続きました。子どもたちも登園してくるとすぐに「暑さ指数」の表を見て矢印を確認している姿がみられます。外遊びやプール活動が思うようにできなかったのは残念ですが、夏ならではの遊びやスイカ割り、流しそうめんを楽しみました。らいおん組さんは電車に乗って、プラネタリウム見学にも行きました。子どもたちも夏のたくさんの思い出とともに心も体も大きく成長しています。

今年は、異年齢保育を多く取り入れた夏でした。年上の子が年下の子の面倒を見たり、教えたりすることで自然に協調性や社会性を身に付けています。また、年下の子は年上の子の行動をまねることで様々なことを学んでいます。秋に行う運動会でもそんな姿がみられるとことでしょう。全園児で元気に行えますように今からとても楽しみです。運動会練習も始まり活動量も増えています。ご家庭でも睡眠をしっかりとり、朝ごはんをしっかり食べて登園してください。

☆運動会の詳細は、後日お知らせいたします。



9月の予定

- 17日(水)誕生会
- 25日(木)運動会予行



10月の予定

- 4日(土)運動会
- 6日(月)運動会予備日
- 22日(水)誕生会
- 24日(金)園外保育
- 29日(水)内科検診

1~5才児クラスはお弁当

(0才は給食です)
公園に散歩に行き、公園や園庭等でお弁当を食べます！
各クラスの行き先や持ち物等につきましては、後日お知らせいたします。

《食事・お弁当について》

教育・保育施設等における事故防止及び事故発生時の対応のためのガイドラインで、球形という形状が誤嚥・窒息につながる食材、給食での使用を避ける食材としてプチトマト、ぶどう、うずらの卵等あります。これらをお弁当に入れる場合は、四等分にカットをしてお弁当に入れてください。



《親子で絵本を読む大切さについて》

絵本を読む時間は、単に文字やお話にふれるだけではなく、親子の心をつなぐ大切なひとときです。お父さんやお母さんの声で物語を聞くことは、子どもにとって安心感や信頼感を育みます。また、絵や言葉に触れることで創造力に広がり、豊かな感情表現や言葉の発達にも繋がります。「寝る前に1冊」「休日に一緒に読む」など、ほんの短い時間でもかまいません。親子で絵本を開くその瞬間がお子さんにとって特別な宝物となるでしょう。ぜひご家庭でも、お気に入りの絵本を一緒に楽しんでみてください。

＜お願い＞ 登降園時は、手を繋ぎましょう！！

- ・送迎カードは防犯上とても大切なものです。登園・降園時の際に忘れずにご持参いただき紛失のないようしっかり管理をお願いいたします。
- ・欠席される時は、必ずコドモンまたは電話にて、忘れずにご連絡をお願いします。
- ・家族で感染症に罹った場合には、必ずお知らせください。早めにご連絡をいただくことで感染拡大防止の対応を行うことができます。